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TÍTULO: Tarot nas empresas 

 

 BREVE CV: 

Desde 2006 que coloco ao serviço esta ferramenta 

oracular e de auto conhecimento, em sessões 

individuais, palestras e workshops. Viver o Tarot é 

uma caminhada de auto consciência e partilha com 

os outros desse mesmo estado de consciência, é 

estar em permanente aprendizagem, é descobrir os 

recantos da alma humana e da nossa essência.  

Estudei Naturopatia e fitoterapia, mais tarde 

homeopatia. 

Tive um espaço holístico durante nove anos, que foi 

a experiencia mais fantástica e enriquecedora da 

minha vida. Estudei também Reiki, Astrologia e 

Terapia Pranica e o TAROT, que foi uma paixão 

desde pequena. Na área do Tarot conto com algumas participações como 

palestrante e sigo o Congresso desde a 1º edição, tanto como palestrante, 

como assistente. Já organizei cursos e palestras em diversos eventos e 

feiras 

 

RESUMO: Sendo o Tarot um verdadeiro espelho da alma humana, ele torna-se 

uma ferramenta simples e poderosa para analisar a saúde de uma empresa. 

Mais que nunca, os empresários precisam de uma visão holística para integrar 

a sua gestão e a sua liderança nas mudanças sociais globais que vivemos 

actualmente. 
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TÍTULO: Tarot en las empresas 
 

 BREVE CV: 

Desde 2006 pongo al servicio esta herramienta oracular y de auto 

conocimiento, en sesiones individuales, charlas y talleres. Vivir el Tarot es un 

camino de autoconciencia y compartir con los demás ese mismo estado de 

conciencia, es estar en permanente aprendizaje, es descubrir los rincones del 

alma humana y de nuestra esencia.  

Estudié naturopatía y fitoterapia, más tarde homeopatía. 

Tuve un espacio holístico durante nueve años, que fue la experiencia más 

fantástica y enriquecedora de mi vida. También estudié Reiki, Astrología y 

Terapia Pranica y el TAROT, que fue una pasión desde pequeña. En el área 

del Tarot cuento con algunas participaciones como conferenciante y sigo el 

Congreso desde la 1ª edición, tanto como conferenciante, como asistente. He 

organizado cursos y conferencias en diversos eventos y ferias. 

 

RESUMEN: Al ser el Tarot un verdadero espejo del alma humana, se convierte 

en una herramienta simple y poderosa para analizar la salud de una empresa. 

Más que nunca, los empresarios necesitan una visión holística para integrar su 

gestión y su liderazgo en los cambios sociales globales que vivimos 

actualmente.  


